

OPERATIVO CONJUNTO EN ECATEPEC

Aprehenden a pareja implicada en el asesinato del comisario Milton Morales

Rindió declaración en la fiscalía mexiquense // Fue trasladada al penal de Chiconautla // Lo seguía días antes de ser ultimado

**ISRAEL DÁVILA Y
JAVIER SALINAS**
CORRESPONSALES
TOLUCA, MÉX.

En un operativo conjunto de la Fiscalía General de Justicia y la Secretaría de Seguridad mexiquenses, así como de la policía capitalina, fueron aprehendidas dos personas presuntamente involucradas en el asesinato de Milton Morales Figueroa, coordinador general de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, perpetrado el 21 de julio en el municipio de Coacalco.

Los detenidos, identificados como Eric Gerardo N, de 36 años, y Lorena Janet N, de 34, fueron arrestados en Ecatepec y remitidos a las instalaciones de la fiscalía mexiquense, donde rindieron su declaración ministerial y luego fueron reclusos en el penal estatal de Chiconautla, donde quedaron a disposición de un juez del Poder Judicial local.

De acuerdo con la fiscalía del estado de México, Eric Gerardo y Lorena Janet formaron parte del grupo que siguió a Morales Figueroa durante varios días antes de su asesinato, cometido afuera de una pollería en Coacalco, la mañana del domingo 21 de julio.

Morales Figueroa era uno de los mandos más reconocidos de la SSC de la Ciudad de México y estuvo a cargo de algunas investigaciones de grupos de alto impacto que operan en la capital del país.

Desde que la fiscalía mexiquense conoció del crimen se emprendieron investigaciones que incluyeron la práctica de periciales en diversas disciplinas, “así como acciones operativas de seguimiento y reconocimiento, como la reco-

lección de videgrabaciones, las cuales permitieron establecer indicios preliminares respecto de los vehículos relacionados con la comisión del ilícito, además de datos relacionados con las matrículas de circulación que portaban los mismos, los cuales, luego de ser procesados, permitieron focalizar las acciones”.

Del análisis de los videos obtenidos de cámaras particulares, explicó la fiscalía, se observan dos autos tipo Aveo, uno oscuro y otro claro, “mismos que en reiteradas ocasiones, de manera simultánea y coordinada, realizaron recorridos y maniobras frente al domicilio de la víctima durante aproximadamente una hora entre las 8 y las 9 horas del día de los hechos”.

En el análisis se pudieron identificar las placas que portaban los autos y se estableció que corresponden a otros vehículos, es decir, estaban “sobrepuestas”.

Con trabajos de gabinete se logró establecer que estas dos personas se encuentran directamente relacionadas con el trámite y obtención de las placas de uno de los automotores tipo Aveo videgrabados.

Los investigados fueron identificados como Lorena Janet y Eric Gerardo, quienes tienen una relación sentimental y fueron plenamente identificadas por testigos como las personas “a quienes les entregaron en propia mano las placas”.

